

# 12. AStA-Sitzung vom 15.06.2021

## Tagesordnung:

1. Begrüßung, Formalia und Kontrolle der Tests
2. LAK und BayHIG
3. Impfungen
4. Hass im Netz
5. Wahlvorbereitung
6. Menstruationsprodukte
7. Berichte Referate
8. Berichte Arbeitskreise
9. Bericht LAK
10. Safer-Sex-Armut
11. Digitale Infrastruktur im Büro

## TOP 1: Begrüßung, Formalia und Kontrolle der Tests

- anwesend: Juri (Redeleitung), Valentin, Sarah, Simon, Moritz (Protokoll), Lara, Till (Gast)

- Tests waren alle negativ

Beginn: 20:00

## TOP 2: LAK und BayHIG

- Till und Sophia waren bei der LAK

- LAK war nicht gut, Interessen der Studierenden wurden übergangen

- - Stellungnahme der LAK: Änderungsvorschläge für Gesetz vorbringen, keine grundlegende Kritik oder gar Ablehnung
- - Änderungswünsche der Delegationen wurden so gut wie nicht beachtet, zu wenig Möglichkeiten für Diskussion und Änderung des Gesetzestextes
- - Naivität und optimistische Vorstellungen über die Kritikfähigkeit der CSU (so als würden die Änderungsvorschläge sofort umsetzen, solange man sie nur freundlich genug formuliert)
- - einige unserer Änderungsanträge wurden angenommen, die meisten größeren/wichtigeren nicht (z.B. Forderungen aus Bamberg und Würzburg nach mehr Studierendenvertretung in Artikel 28, LAK sagt, das wäre unrealistisch <--> Widerspruch zum eigenen Grundsatzprogramm)
- --> der CSU wurde in den Arsch gekrochen
- - Überlegung: Distanzierung von der LAK, Stellungnahme gegen diesen Mist? (anfragen: Würzburg und Passau auf jeden Fall, Nürnberg/Erlangen, Bayreuth und Bamberg evtl)

- - Simon und Till fragen Asten an
- 

### **TOP 3: Impfungen**

- - Dupper hat uns einen frechen Brief geschrieben (datiert auf den 01.06)
- - Inhalt ist mit Statements aus der Zeitung identisch, absolut nichts Neues
- - wir beißen offenbar auf Granit
- - Impfliste aktualisieren

### **TOP 4: Aktionswoche Hass im Netz**

- - Finanzierung für die Vorträge läuft
- - Problem bei Facebookwerbung, IG hat funktioniert -> insg. 35 Euro
- - Abrechnung ist mit Referat Haushalt geklärt, Juliane Lang wird vom Gleichstellungsbüro bezahlt
- - sehr wenige Anmeldungen, also nochmal liken, teilen und kommen
- 

### **TOP 5: Wahlvorbereitung**

- - Deadlines für Antworten Dienstag 24h, für Kandidierende mittwoch 24h
- - Pannen beim Wahlamt, mal schauen ob man die Wahl anfechten sollte (Jonas anfragen)
- - für nächstes Jahr vielleicht: sich auf "neutrale" Sprache einigen ("Studierende" statt "Student\*innen" bzw. "Studentinnen und Studenten")
- 

### **TOP 6: Menstruationsprodukte**

- - wir haben eine Mail bekommen, dass Frau Krell (Referat Diversity) mit Herrn Köberl ausgemacht hat, dass 3 Automaten mit Menstruationsprodukten aufgestellt (Juridicum, NK und Z-Bib)
- - es werden Posts zu Periodenarmut und Angebote für nachhaltige Periodenprodukte für Studentinnen gemacht, passiert aber vermutlich erst im Wintersemester
-

### **TOP 7: Berichte Referate**

- - Referat Nachhaltigkeit: Treffen mit Gammerith wurde auf den 7. August verschoben
- 

### **TOP 8: Berichte Arbeitskreise**

- - als einzelne Punkte auf TO

### **TOP 9: Bericht LAK**

- - s. TOP 2

### **TOP 10: Safer-Sex-Armut**

- - will der AK Periodenarmut sich jetzt um dieses Thema kümmern? -> nein, würde beiden Anliegen eher Schaden
- - eigentlich hat niemand Kapazitäten
- - verschoben auf nächstes Semester bzw. in die nächste Legislaturperiode

### **TOP 11: Digitale Infrastruktur im Büro**

- - ein PC wird im ZIM neu aufgesetzt
- - 2 PCs komplett veraltet (+ der StuPa-PC) -> werden ausgemustert
- - wir warten sehnsüchtig auf das Geld vom Ministerium, können aber evtl. schon trotzdem neue Rechner bestellen

Ende: 21:35